

Sommeranlass Ministranten

Auf der Schlangensuche

Am Samstag, 26. Juni 2021 machten sich tapfere Neuenkircher Ministrantinnen und Ministranten auf die Suche nach den berühmten – oder doch eher bekannten – Neuenkircher Schlangen.

Auf dem Weg zum Tüffewald fanden die Minis an verschiedenen Posten Aufgaben vor, die ihnen Hilfsmittel für die Suche beschafften. So musste zum Beispiel an einem Posten Korn erspielt und an einem weiteren zu Mehl gemahlen werden. Wer am Schluss den schönsten Teig hatte, konnte sich zuerst an die Schlangen machen.

Am Begegnungsplatz im Tüffewald assen wir dann gemeinsam das mitgebrachte Mittagessen. Im Anschluss backten wir die Schlangenbrote, deren Teig am Vormittag erspielt wurde.

Nach lustigen gemeinsamen Stunden machten wir uns mitten am Nachmittag auf den Rückweg, um uns von der Schlangensuche zu erholen.



*Fürs Leitungsteam
Ruedi Joller*

